



R E S O L U T I O N / R É S O L U T I O N

Date: May 16 mai 2016

Item(s) no.: 10 (a)

Subject/Objet: Resolution to Support Rural Economic Development Program
Résolution de support au programme de développement économique des collectivités rurales

Moved by/ Proposé par : Councillor/conseiller André Brisson

Seconded by/ Appuyé par: Councillor/conseillère Cindy Saucier

Whereas in the 2016 Ontario Budget, the government of Ontario has suspended current intake of applications to the Rural Economic Development Program and has indicated that it plans to integrate the program into the Jobs and Prosperity Fund; and

Attendu que dans le budget de l'Ontario 2016, le gouvernement de l'Ontario a suspendu la consommation actuelle des demandes au programme de développement économique des collectivités rurales et a indiqué qu'il prévoit intégrer le programme dans le fonds pour l'emploi et la prospérité; et

Whereas the Jobs and Prosperity Fund is narrowly focused and is restricted to private sector organizations and industry partners, which prevents access to funding for rural municipalities and others who formerly benefitted from the Rural Economic Development Program. The emphasis on large projects that meet either of minimum \$5 million or \$10 million in eligible project costs thresholds, will significantly restrict benefits from this fund; and

Attendu que le fonds pour l'emploi et la prospérité est étroitement ciblé et est limité aux organisations du secteur privé et aux partenaires de l'industrie, ce qui empêche l'accès au financement pour les municipalités rurales et d'autres qui autrefois ont bénéficié du programme de développement économique des collectivités rurales. L'emphase sur les grands projets qui répondent soit d'un minimum de 5 M\$ ou 10 M\$ en coûts admissibles pour le commencement des projets, limitera considérablement les avantages de ce fonds; et

Whereas in contrast, the Rural Economic Development Program supported a number of capacity building projects including but not limited "Business Retention and Expansion" and "Downtown Revitalization" projects and Economic Development Strategic Planning projects for small rural municipalities who were looking to improve their local economy. Also of note is that because the Jobs and Prosperity Fund is not specifically designated for rural areas, that funds from this program will likely favour more urban areas of the province; now therefore be it

Attendu que le programme de développement économique des collectivités rurales a appuyé un certain nombre de projets de renforcement des capacités, y compris, mais sans s'y limiter, les projets « Maintien et expansion des entreprises » et « Revitalisation des centres villes » et les projets de planification stratégique de développement économique pour les petites municipalités rurales qui cherchent à améliorer leur économie locale. À noter également, le fonds pour l'emploi et la prospérité n'est pas particulièrement désigné

pour les zones rurales donc les fonds de ce programme vont probablement favoriser les zones plus urbaines de la province; il est résolu

RESOLVED that the Council of the Municipality of Russell asks the government of Ontario to reconsider the suspension and the integration of the Rural Economic Development Program into the Jobs and Prosperity Fund with the view to ensuring that the Rural Economic Development Program stays as an intricate funding program of the Province that will support capacity building and foster economic growth in rural municipalities in Ontario; and

QUE le conseil du canton de Russell demande au gouvernement de l'Ontario de reconsidérer la suspension et l'intégration du programme de développement économique des collectivités rurales dans le fonds pour l'emploi et la prospérité en vue d'assurer que le programme de développement économique des collectivités rurales demeure à titre de programme de financement complexe de la province qui appuiera le renforcement des capacités et de favoriser la croissance économique dans les municipalités rurales de l'Ontario; et

RESOLVED that this resolution be circulated to all municipal and regional councils in Ontario requesting that they endorse and support this resolution and communicate their support to the Premier and the Minister of Agriculture, Food and Rural Affairs.

QUE cette résolution soit distribuée à tous les conseils municipaux et régionaux en Ontario demandant qu'ils approuvent et appuient cette résolution et communique leur soutien au ministre et au ministère de l'Agriculture, de l'Alimentation et des Affaires rurales.

MOTION APPROVED

MOTION ADOPTÉE

CERTIFIED TRUE COPY

COPIE CERTIFIÉE CONFORME

I, Joanne Camiré Laflamme, Clerk of the Corporation of the Township of Russell, hereby certify that the foregoing is a true copy of the resolution adopted by the Council of the Corporation of the Township of Russell on the 16th day of May, 2016.

Je, Joanne Camiré Laflamme, greffière de la corporation de canton de Russell, atteste que la présente est une copie certifiée de la résolution adoptée par le conseil de la municipalité de Russell le 16^e jour de mai 2016.


Joanne Camiré Laflamme
Clerk / greffière